MÉFAITS LIÉS AUX OPIOÏDES

Comparaison entre les travailleurs précédemment blessés et la population générale de l'Ontario par profession

Cette étude visait à comparer les taux de méfaits liés aux opioïdes chez 1,7 million de travailleurs précédemment blessés aux taux de la population générale de l'Ontario en âge de travailler, selon la profession.

La plupart des groupes professionnels présentaient des risques plus élevés d'intoxications liées aux opioïdes et de troubles mentaux et du comportement par rapport à la population général. Certains des risques les plus élevés ont été observés chez les travailleurs des professions suivants :

Construction et métiers



Manutention des matériaux



Usinage



Traitement minéral, métallique et chimique



Opération d'équipements de transport





Les travailleurs de l'enseignement et des domaines connexes couraient un risque moins élevé de méfaits liés aux opioïdes par rapport à la population générale.

Message clé: Les travailleurs précédemment blessés dans des emplois à forte intensité de main-d'œuvre ont démontré certains des risques les plus élevés de méfaits liés aux opioïdes, soulignant la nécessité d'activités de prévention ciblées.



Pour en savoir plus, visitez opioidsandwork.ca/fr





